
Der Bürgermeister sagt zu, die Anregungen mit einzubeziehen und die Verwaltung berichtet 
regelmäßig im Fachausschuss über neue Entwicklungen. 


